
 

 

  Samedi 18 janvier 2014, 
Les Sables d’Olonne 
 
 
 

29ème ASSEMBLEE GENERALE DU 
COMITE DEPARTEMENTAL (CODEP 85) 

 
51 personnes présentes. 
2 clubs non représentés :  Explocéan -   La Bulle d’Her 
Commissions absentes : Archéologie 
Invité : Jean-Yves REDUREAU – Président du C.I.B.P.L. 
 
ORDRE DU JOUR 

Ouverture de l’AG – Thierry DUTIN 

Rapport de trésorerie – Jean Marie LEVASSEUR 

Point sur le site Internet – Jean Marie LEVASSEUR 

Rapport des commissions – Responsables des commissions 

Section sportive St Louis – La Roche/Yon 

Section Sportive Les Sicardières – Ile d'Yeu 

Questions diverses 
 
OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE : Introduction : Thierry Dutin 
Le président  remercie les membres des clubs  et le président du CIBPL  de leur présence. Nous 
terminons la 1

ère
 année de l’Olympiade 2013/2017 et cette soirée est l’occasion de présenter le plan et 

la politique de développement des activités subaquatiques sur le département   
 

Intervention de Mr REDUREAU : le développement de nos activités subaquatiques  est 

indispensable et malgré certaines contraintes propres à cette activité, il doit être le reflet du 
dynamisme des clubs  
 

APPROBATION DU PV de la 28ème A.G.  
Le PV est adopté à l’unanimité. 
 
PLAN NAUTIQUE : J.P. Thomas 
Rappel concernant les subventions du Conseil Général : il y aura la même somme à disposition des 
sports nautiques vendéens qu’en 2013, soit 127 800 € . 60 % étant réservés à la voile, ne pas tarder à 
envoyer ses demandes de subvention avant le 20/01 . La secrétaire du GANV est à disposition des 
clubs pour tout renseignement. 
 
1 – PLAN DE DEVELOPPEMENT DU CODEP  - Thierry DUTIN 
 
Il y aura plusieurs orientations de développement  

- En direction des jeunes et des femmes, la plongée n’étant pas encore assez féminisée  
- Formation des cadres , juges et arbitres  



 

 

-  Les clubs et commissions (9 commissions actives) doivent nous informer de leurs projets de 
formation de cadres afin que l’on puisse lever à temps les aides auxquelles on peut 
prétendre : Conseil Général, DDJS. 

- Participer de plus près aux actions des clubs et les soutenir dans leurs démarches pour le 
financement de ces actions ; On peut aider aussi aux demandes de créneaux piscine qui font 
défaut pour certains. 

- Participer plus activement  aux projets de développement durable ( gobelets...). 
- Développement du HOCKEY SUB AQUATIQUE avec une aide exceptionnelle du CODEP et 

du CIBPL pour tous les clubs présents à cette AG : pour l’achat d’un kit à 60 €, l'achat du  2
ème

 
sera pris en charge par le CODEP. 

 
La parole est donnée aux différents responsables pour présenter leur activité. (Temps 
d’intervention : 10’ maxi par commission). 
 
2 - RAPPORT DE TRESORERIE – Jean-Marie LEVASSEUR 
 
COMPTES 2012/2013 
BENEFICE DE L’EXERCICE : 1425.55€ 
 
PREVISIONNEL 2013/2014 
 
APPROBATION DES COMPTES : approuvés et votés à l’unanimité 
 
3 – PRESENTATION DU SITE – Jean Marie LEVASSEUR 
 

- Rappel : Les documents de défiscalisation et frais de déplacement  sont sur le site à 
disposition pour ceux qui participent à des formations. 

- Merci aux clubs de fournir les renseignements les concernant afin de permettre la mise à jour 
de la liste des clubs. 

- Merci aux membres du CA de fournir également les bons renseignements les concernant : 
tél. , adresses, mail… 

- Matériel : sur le site , vous trouvez la liste du matériel du CODEP à disposition des clubs ainsi 
que les coordonnées des responsables de ce matériel.  
Il est demandé une caution pour tout matériel de valeur emprunté , cette demande de caution 
va être généralisée et le chèque devra être signé par le président du club emprunteur . Une 
convention va être élaborée pour compléter et cadrer ce prêt de matériel. 

- Le site est ouvert à tous les clubs et commissions qui doivent le faire vivre. Merci d’envoyer 
les infos à faire paraître en Word et non pas en PDF afin de permettre des modifications si 
nécessaire.   

 
4 - APNEE et PECHE – Marc André MOUNIER (MAM) 
 
Peu d’interventions sauf  une animation envers des jeunes de la section sportive de St Louis et ceux 
de la SSS Plongée de l'ile d'Yeu. 
Formation de 2 initiateurs Apnée. 

En 2014 , 5 niveaux 4 Apnée et 3 initiateurs sont prévus. 
 
Apnée compétition – Philippe DELAHAYE 
 
UNE EQUIPE TEAM COMPETITION APNEE : 7 compétiteurs dont Jeoffrey et Sébastien ici présents 
ont obtenus des places sur le podium en Coupe de France et sont qualifiés pour les championnats de 
France ; Il sont dans le TOP 20 France. 
Ces résultats sont le fruit d’un gros investissement personnel freiné par le manque de créneaux 
gratuits en piscine . Ce handicap financier devrait cesser puisqu’un accord vient d’être trouvé avec la 
piscine des Atlantes . 
 
5 - BIOLOGIE : Loïc Sicallac  
 
Formations niveau 1 et 2. 
Sortie Estran. 



 

 

Proposition d’animation bio dans les clubs : lorsque des dates d’animations dans les clubs seront 
fixées, il y aura une info sur le site. 
 
6 - PHOTO VIDEO – Daniel VAN DORMAEL 

 
Pour la commission photo: année blanche.   
Il y aura en 2014 la participation  de la commission à la sortie Bio sur Arcachon . En ce cas il sera 
nécessaire avant de faire 1 ou 2 réunions. 
Rappel : le stage de Trébeurden aura lieu du 3 au 10 aout . C’est un stage ouvert aux familles 
Proposition : A l’AG 2015 pour fêter les 30 ans du CODEP , on pourrait faire une expo des 
photographies et films amateurs.  
 
7 - MEDICALE : Yves DOPSENT : SECOURISME 
 

- Un listing des Médecins Fédéraux 85 est en cours de renouvellement. 
- Rappel : on travaille avec l’ AVS de Pouzauges depuis longtemps pour le BNSSA et le PSE1. 

En Vendée le PSC1 est obligatoire dans le RIFAP (module 5/6). 
- 254 diplômes ont été délivrés  en 2013  à des plongeurs et non plongeurs autres car 

l’agrément permet d’enseigner le PSC1 à tous ( Des formations ont été prodiguées pour 5€ 
par personne dans les écoles de Pouzauges)  - 40% des diplômes délivrés sont vendéens. 

- Le matériel est sectorisé : Pouzauges , La Roche, Fontenay. 
- Remarque de la CTR : Le PSC1 est indispensable  pour la sécurité,  il est nécessaire d’avoir 

des gens formés au PSC1 sur les bateaux de plongée.  
 
 
8 -  NAGE AVEC PALMES : Thierry POTONNIER 
 

- Peu de compétitions en 2013 sauf les 3
ème

 interclubs à la piscine Arago rassemblant 7 clubs 
et 52 nageurs. 

- Le remboursement de frais du Championnat de France de NAP  venant de la fédération est 
en attente. 

- Il a été créé une équipe de jeunes nageurs des Pays de Loire ( entre 15 et 21 ans) dont 2 
nageurs du SCY et 3 nageurs de clubs de natation de la Roche, Luçon, et Nantes , et ceux-ci 
ont participé à des jeux nautiques nationaux (voile, kite-surf, aviron, kayac, … ) ils sont arrivés 
3

ème
 sur 12.  

- Création du fit’palm : aquagym avec palmes. 
- En 2014, il y aura des formations de juges, et initiateurs NAP : 7 candidats. 
- 19/01/2014 : 4

ème
 interclubs piscine.  

- 26/04/2014 : 7
ème

 traversée de la baie des Sables. 
- 29 et 30/06 : course: Yeu – Les Sables en relais par équipes . Cette course est en cours 

d’organisation , en attente des autorisations  administratives mais compte déjà des 
inscriptions dont des gendarmes du GIGN.    
 

9 - TECHNIQUE – Robert CHOUZENOUX 
  
_Initiateur : 6/7  stagiaires sont dans le cursus de formation. Le coût est d’environ 90 € .  
  MF1 :18 stagiaires vendéens et Nantais. 
_N4 : 8 stagiaires.  
  TIV : une formation a eu lieu en 2013 sur Luçon avec 25 personnes: tous reçus. A cette formation, 
certains inscrits ne se sont pas présentés . Dorénavant, un acompte sera systématiquement demandé 
à l’inscription.  
Pour toute formation , il est possible d’avoir des subventions  mais les inscriptions doivent être reçues 
avant  pour que les dossiers soient envoyés à temps. 
 
Robert Chouzenoux annonce sa démission de la présidence de la commission . Il sera remplacé par 
Nicolas Grelier du SCY. 
(Compte rendu en pièce jointe) 
 
 
 



 

 

10 - SECTION SPORTIVE ST LOUIS – Alain YAGOUBI 
 
Il y a maintenant 3 niveaux de formation : seconde , première et terminale . 8 filles et 3 garçons  
5 PN1 -  1PN2 – 5 RIFAP  -  1 sortie en Martinique en fin d’année 2013. 
 
11 - SECTION SPORTIVE LES SICARDIERES Ile d’Yeu – Thierry DUTIN 
 
Cette section  concerne des collégiens de 11 à 14 ans qui pratique notre activité en milieu naturel 
durant toute l'année. 
Ils sont venus sur le continent juste avant Noël et ont bénéficié du créneau horaire piscine de la 
section sportive du lycée St Louis . 
Ils ont découvert les plaisirs de la piscine Arago (spa) initiation apnée, tir sur cible, nage avec mono-
palme, encadrés par des moniteurs du département (Pas de piscine à l'Ile d'Yeu) Sortie très positive. 

  
 12 – INTERVENTION DE Y. REDUREAU – Président du CIBPL 

Le président remercie les intervenants des commissions . Il note le désir du président du CODEP 85 

d’organiser des stages et formations sur les terres vendéennes et non plus seulement en Bretagne et 
l’assure de son soutien en ce sens .Il demande à tous de s’investir pour améliorer la féminisation de 

l’activité ainsi que son rajeunissement.  

Le président du CODEP reprend la parole pour clôturer cette 29
ème

 AG et invite toutes les 

personnes présentes à partager le verre de l’amitié. 

 


